



Europa braucht eure Vision

www.europaeische-vision.de

++ München ++ Nürnberg ++ Stuttgart ++
++ Kaiserslautern ++ Frankfurt/Main ++ Leipzig ++
++ Berlin ++ Hamburg ++ Hannover ++ Dortmund ++
++ Gelsenkirchen ++ Köln ++

Schickt uns eure Ideen und fahrt als EU-Botschafter eurer Stadt nach Brüssel

So funktioniert's

1. Anmelden können sich Gruppen von 2-4 Jugendlichen zwischen 15 und 21 Jahren, die aus einer der WM-Städte kommen.

- 2.** Eure Zukunftsvision für Europa könnt ihr einreichen als
- Videofilm von maximal 3 Minuten (analog oder digital),
 - Radiobeitrag von maximal 3 Minuten (analog oder digital),
 - Titelseite einer Online-Zeitung (Text und Gestaltung) oder
 - digitale Fotostory von maximal 10 Bildern.

Dazu müsst ihr keine Technikprofis sein:
Gefragt sind gute Ideen und eine originelle Umsetzung.

3. Beim „EUropäischE Vision“-Finale in eurer Stadt wählt das Publikum aus den besten Beiträgen die Siegergruppe.

4. Die Gewinner aus ganz Deutschland fahren gemeinsam nach Brüssel, um ihre Ideen mit der Vizepräsidentin der Europäischen Kommission Margot Wallström zu diskutieren und das Treiben in der europäischen Hauptstadt live mitzerleben.

Anmeldung und weitere Infos unter
www.europaeische-vision.de



Europäische Kommission
Vertretung in Deutschland

